

Aún no termina el “momento mexicano”: Standard & Poor’s



México, 28 Ago. (Notimex).- El “momento mexicano” no ha terminado, pues hay una

inerencia muy positiva en la clase política para alcanzar los acuerdos que se requieren para aprobar reformas importantes como la energética y la fiscal, destacó el director general de Standard & Poor’s (S&P) México, Víctor Manuel Herrera.

En entrevista en el marco del “Foro Banorte Estrategia México 2013”, afirmó que el momento es propicio y la situación está dada para que los políticos puedan sentarse a llegar a acuerdos para poder transformar estos puntos tan importantes para México.

No obstante, dijo, también estamos viendo los retos de aprobar estos cambios tan profundos, como ocurre con la reforma educativa, que supuestamente había pasado sin mayor problema, pero ahora enfrenta retos para las leyes secundarias, y lo mismo pasará con las reformas energética y fiscal.

Opinó que las manifestaciones que ha originado la aprobación de las leyes secundarias de la reforma educativa es un recordatorio de que estos procesos son complicados políticamente y tiene que haber un compromiso de los partidos para que estas pasen, porque a veces es más importante aprobar las leyes secundarias que los cambios constitucionales.

Precisó que hasta ahora, no ha habido retraso en la aprobación de las reformas estructurales planteadas, salvo en una ley secundaria de la reforma educativa y las demás siguen en tiempo y forma.

Sobre las voces que preguntan por qué el Ejecutivo no presentó una reforma energética más agresiva, Herrera subrayó que se trata de un tema sensible en varios sectores políticos y por ello calificó como un primer buen paso hacer una propuesta en los mismos términos de la expropiación petrolera de 1938, porque políticamente es difícil cuestionar lo que hizo Lázaro Cárdenas.

Sobre el desempeño de la economía mexicana, anticipó que el entorno externo será muy negativo para México y otros países emergentes hacia adelante, ante lo cual es importante definir hacia donde quiere ir el país después que pase este periodo de volatilidad.

“Depende de nosotros los mexicanos escoger un camino más constructivo hacia adelante, y no haber perdido una oportunidad como lo hizo Brasil de aprobar reformas en los momentos buenos”, añadió el director general de S&P México.

Estimó que este año la economía mexicana crecerá entre 1.5 y 2.0 por ciento, lo que no es malo dado el entorno internacional negativo, y hacia adelante hay que ver el impacto del ciclo económico de Estados Unidos y la perspectiva que ofrecen las reformas estructurales que se aprueben.

Herrera anticipó que en los próximos días habrá momentos difíciles en el tipo de cambio y las tasas de interés, dada la volatilidad e inestabilidad actual en los mercados internacionales, pero consideró que después de unas semanas habrá más estabilidad.